

SAINT-CYPRIEN. Noël à la plage.

De 18 h à minuit, vous avez l'habitude de croiser le Père Noël au mois de décembre, en pleine préparation de sa tournée pour la nuit de Noël. Mais que fait le Père Noël le reste de l'année ? Il vient passer quelques jours de vacances à Saint-Cyprien évidemment! Venez le rencontrer lors d'une soirée conviviale et festive, autour d'un grand repas agrémenté de nombreuses surprises. Espace ludique, jeux, animations en musique accompagné par la fanfare La Vidourlenque, en présence du Père Noël pour une distribution de cadeaux par l'association Enfance et partage. Présence de nombreuses associations de danse. Entrée libre sans réservation, public familial.

> Place Rodin.